



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Kathrin Sonnenholzner, Ruth Müller, Kathi Petersen, Doris Rauscher SPD**

Drs. 17/1637, 17/2349

Berichtsantrag zu Alkoholabhängigkeit

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Gesundheit und Pflege über aktuelle Zahlen zur Alkoholkrankheit in Bayern zu berichten.

Dabei ist besonders auf folgende Fragen einzugehen:

- Wie viele Menschen sind alkoholabhängig?
- Wie verteilt sich die Krankheit zwischen den Geschlechtern?
- Welche Alterseffekte lassen sich erkennen?
- Welche schichtspezifischen Auffälligkeiten bestehen?
- Wie viele Menschen werden wegen Alkoholabhängigkeit in ambulanten und stationären Einrichtungen betreut?
- Welche ambulanten und stationären Therapieangebote gibt es jeweils in den Regierungsbezirken?
- Bestehen im Freistaat Versorgungslücken?
- Wie erfolgreich sind die Behandlungen im ambulanten und stationären Bereich mit welcher Begründung?
- Wie häufig werden Entzugsbehandlungen pro Jahr durchgeführt?
- Wie hoch ist der Anteil an Patientinnen und Patienten, die mehr als eine Therapie aufgrund ihres Alkoholproblems beginnen?
- Wie viele Selbsthilfegruppen gibt es im Freistaat?
- Welche genderspezifischen Auffälligkeiten gibt es?

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident